



地域振興と大井川の復活に貢献されたことが認められました

功績が認められました 久保田喜助さん高齢者叙勲で旭日単光章受章

88歳の祝いを含む高齢者叙勲が11月1日付けで発表され、久保田喜助さん（千頭）が、地方自治功労により旭日単光章を受章されました。

おめでとうございます。

久保田さんは、昭和30年に上川根村議会議員に当選し、その後18年間にわたり村議会及び町議会において地方自治の振興に大きく貢献されました。また長島ダム対策委員や町総務委員などを歴任、さらに昭和48年から30年余、新大井川非出資漁業協同組合理事を務め、大井川の流量確保と河川環境の整備に尽力し、川の復活に大きく寄与されたことが認められ受章されたものです。

多くの方が参加し行われました カヌースラローム・チャレンジ大会開催

11月6日（日）、奥大井八木力ヌー競技場において、静岡県カヌー協会主催の2005年静岡県カヌースラローム・チャレンジ大会が町内外より68人が参加し行われました。

この大会は、年齢や競技経験などにより種目を分け行かれています。これは、多くの人にカヌー競技に参加してもらうことを目的に行われているためで、今回地元本川根中学校の生徒6人も参加しました。参加した生徒は、今年の6月から選択の授業でカヌーを選択しており、その一環として参加したもので、一般参加者に負けないレースを展開しました。

また、今回の大会でも河川関係者の協力により、川の水量を増やし大会が行われました。



日ごろの練習の成果を競い合いました



これまでの取り組みが評価されました

租税教育の推進が評価されました 租税教育推進校の感謝状が贈られました

11月8日（火）、本川根中学校において租税教育推進校の表彰式が行われ、島田税務署長の鈴木久市氏より下村校長に感謝状が手渡されました。

おめでとうございます。

この感謝状は、租税教育推進に協力的な学校などに贈られるもので、本川根中学校は、租税教室の開催に協力的で、税の作品募集にも積極的に応募し、租税教育に熱心な点が評価され、感謝状が贈られたものです。